

## KiK Minigolf – Spieltag vom 18. November 2024 - @



### San Kamphaeng

---



Den heutigen Spieltag haben wir mit einer Gedenkminute für unser Vereinsmitglied und unsere KiK Minigolf – Freundin, Esther Kunz, Frau von Herbert Kunz, ebenfalls KiK Minigolf Mitglied (Beide hatten wir schon allzu lange nicht mehr gesehen), begonnen.

Erst gestern habe ich durch eine Mitteilung des SLS Vorstands von ihrem plötzlichen Tod, am vergangenen Freitag, erfahren.

Im Namen von uns Allen, spreche ich Herbert unser herzliches Beileid aus und wünsche ihm Kraft und guten Mut in dieser schwierigen Zeit.

---



### KiK Mahjong

Speziell am heutigen Tag war insbesondere der Besuch des KiK Mahjong. Die gute Idee dahinter war, dass möglicherweise gewisse Minigolfspieler Interesse an diesem spannenden, anspruchsvollen und taktischen chinesischen Steinspiel haben könnten.

5 KiK Mahjong - Mitglieder spielten an zwei Tischen (Spiel für 2 – 4 Personen) und liessen sich durch den Minigolf – Radau nicht stören. Den KiK Minigolf Spielern wurde offeriert, einfach mal zuzuschauen, hatten aber auch die Möglichkeit spontan mitzuspielen.

Ich befürchte, dass sich das Interessen in Grenzen gehalten hat.

Aber nun zum Minigolf Spieltag von heute:

Wieder einmal eine begeisternde Anzahl Spieler: 35 !

32 in der «Challenge League», 3 in der «Super League». Darunter viele



Roland und Gabi Giger, Roland, der Bruder von Yolanda Schurtenberger (welche im KiK Mahjong mitgespielt hat). Angie, Tochter von Oijai Haefeli, Virginie, Tochter von Reinhard Stocker, Mike Schmalzbauer, langjähriger Freund von Meta, alle zum ersten Mal mit dabei, sowie Armin Schoch, ein uns zwischenzeitlich bekanntes Gesicht, Freund von Urs und Puky Graf.

Nach Kaffee und Gipfeli, sowie der Gruppeneinteilung ging's, mit etwas Verspätung (10:40), auf den verschiedenen Bahnen los. Trotz der grossen Anzahl Spieler, verlief einmal mehr Alles reibungslos, auch Dank dem wiederum schönen Wetter.

Als die Ersten, nach dem Spiel, zurück ins Restaurant kamen, schmeckte es gut. Som, Andre's Frau, und ihr Team, hatten schon am Vortag Vieles vorbereitet, da Som heute als Übersetzerin am Gericht tätig und demzufolge abwesend war. Khun Dao, ebenfalls ausgezeichnete Köchin, tat dann, was heute noch nötig war. «Gaeng Hang Lai», «Gaeng Kiew One», das geschmichte Gemüse und der Reis waren ein Festmahl. Einmal mehr ein grosses Dankeschön in die Küche !



Die beiden

haben heute wie folgt ausgesehen:



1.	Walter Meyer	46	
	Peter Kundert		42
2.	Puky Graf	48	
	Sepp Küng		43
3.	Oijai Haefeli und Christian Cron	49	
	Urs Konrad		45

Ich bemerke, dass sich das Spielniveau konstant verbessert. So haben in der «Challenge League» 4 Personen unter 50 Punkten gespielt, 16 unter 60 Punkten, 5 haben dieses Ziel nur knapp verpasst (61 – 63 Punkte). Allen ein grosses Kompliment.

Den «Challenge League» Spielern wurde es einmal mehr leicht gemacht, auf's Podest zu klettern. Sie waren ja gerade mal zu Dritt ! Die gespielten Punktzahlen entsprechen jedoch überhaupt nicht dem, was man(n, Frau zweifelslos auch) von der «Super League» erwarten könnte. Leider gibt es solche Tage immer mal wieder ..

Am 16. Dezember 2024 steht schon wieder der letzte Spieltag im laufenden Jahr an. Es ist schon unheimlich, wie schnell die Zeit vergeht. Die Details zu unserem Jahresschluss – Spieltag erhält ihr spätestens am 2. Dezembertag. Ich freue mich schon heute auf eure zahlreiche Teilnahme ..

Bis dahin, bliibed gsund und gfräss und liebi Grüess,

Urs

Urs KONRAD  
KiK Minigolf Verantwortlicher

Du bist Swiss Lanna Society Mitglied, an Minigolf interessiert und möchtest in Zukunft gerne auch spielen. Ganz einfach: geh auf die Swiss Lanna Webseite

<https://swisslanna.com/minigolf/>

klicke auf den roten Briefumschlag und gib mir deine Personalien bekannt. Gerne werde ich dich in die KiK Minigolf Mitgliederliste aufnehmen. Damit bist du jederzeit informiert was läuft (Informationen, Einladungen, usw). **Gespielt wird immer, selbst wenn es regnet .. dann halt, anstelle von Minigolf, Gesellschaftsspiele.**